



A un paso de amarrar el liderato

Tigres de Álica golea a los Halcones de Nayarit

SECCIÓN B

LUNES 1 DE ABRIL DE 2024

A Necaxa en un emocionante duelo del Clausura 2024



¡Se impone La Fiera!

En un vibrante encuentro que enfrentó a dos de los equipos más en forma del Clausura 2024, León logró asegurar una valiosa victoria sobre Necaxa con un marcador final de 2-1, tras un intenso segundo tiempo que mantuvo a los espectadores al filo de sus asientos. El partido estuvo marcado por la igualdad durante la primera mitad, con ambas escuadras luchando por imponer su juego y encontrarse con el arco rival, aunque las defensas se mostraron sólidas y mantuvieron el marcador sin goles hasta el descanso. Sin embargo, el segundo tiempo trajo consigo una explosión de emociones y acciones de peligro en ambas áreas. Fue León quien logró romper el empate en el minuto 61, con un gol de Luis Cervantes que encontró el balón

en el área chica y lo empujó al fondo de la red. Pero Necaxa no se quedó atrás y respondió rápidamente, apenas tres minutos después, con un tanto de Bryan Garnica que devolvió la igualdad al marcador y mantuvo la incertidumbre en el partido. Cuando parecía que el encuentro terminaría en empate, Federico Viñas emergió como el héroe de León al anotar el gol de la victoria en el minuto 89, asegurando así los tres puntos para su equipo en una emocionante recta final. Con este resultado, León asciende a la novena posición en la tabla, mientras que Necaxa se mantiene en el séptimo lugar. En la próxima jornada, León recibirá a Querétaro, mientras que Necaxa visitará a Xolos, el único equipo que aún no ha logrado una victoria en el campeonato.



2 vs 3



2 vs 1

Pumas trasciende fronteras

Manuel Sánchez Valdés se une al montpellier de la Ligue 1



En un movimiento que subraya el crecimiento y la proyección del talento futbolístico mexicano en el escenario internacional, el lateral Manuel Sánchez Valdés, representante de los Pumas de la UNAM, se prepara para emprender un nuevo capítulo en su carrera deportiva en Europa. Sánchez Valdés, reconocido por su versatilidad y prometedor futuro en el mundo del fútbol, está listo para unirse al Montpellier de la prestigiosa Ligue 1 en Francia, en una operación que promete beneficios tanto para el club mexicano como para el equipo europeo. Fuentes allegadas al conjunto auriazul han confirmado

a Récord que el joven futbolista es una pieza clave en el panorama actual y futuro del deporte, si bien aún no se han revelado detalles sobre una posible cláusula de compra en relación con el jugador mexicano. La agencia de representación Elite Sports, a través de su cuenta oficial en Instagram, ha expresado sus mejores deseos para Sánchez Valdés en esta nueva etapa de su carrera: "En Elite Sports Management estamos comprometidos con el crecimiento del fútbol mexicano! Por eso, hemos enviado a nuestro talentoso jugador Manuel Sánchez Valdés del club Pumas a Europa para compartir su experiencia en el equipo de Montpellier en Francia.

"Esta iniciativa no solo beneficia a Manuel, sino que también fortalece y enriquece el fútbol mexicano. ¡Juntos, estamos construyendo un futuro más brillante para nuestros futbolistas y para la pasión que nos une! ¡Vamos por más!", destaca la organización. Con experiencia en la Selección Nacional y un juego que destaca por su habilidad tanto con el pie derecho como con el izquierdo, Manuel Sánchez Valdés se abre paso hacia el balompié francés, un nuevo desafío que promete consolidarlo como una figura destacada en el panorama internacional del deporte rey.



La Selección Mexicana de la TDP, culminó su participación en España, en la Oviedo Cup y se colocó entre las ocho mejores del torneo al avanzar a cuartos de final.

CULMINA ACCIÓN DE LA LIGA TDP EN LA OVIEDO CUP

Por LIGA TDP/Miguel Curiel Aguilar

Oviedo, España. La Selección LIGA TDP finalizó su participación en la Oviedo Cup 2024 como uno de los mejores ocho equipos de la categoría Juvenil Sub 19. En su primera intervención en este prestigioso certamen, el equipo mexicano se metió hasta la ronda de los cuartos de final entre escuadras de una gran historia en el fútbol español.

La noche de este sábado, lluviosa y con clima frío, el conjunto que dirige Julio César Álvarez dio gran juego frente al Deportivo Alavés, que con un gol al minuto 10 de acciones, defendieron a muerte ante los embates del cuadro mexicano, que pese a tener varias acciones claras para el empate, no pudo capitalizar para alcanzar algo más en el duelo.

A pesar de este resultado, la Gira Internacional España 2024, la segunda de forma consecutiva, deja un mejor sabor de boca para toda la LIGA TDP, en especial para el Comité Ejecutivo presidido por José Escobedo Corro, pues se demostró que el proyecto de la Selección de la categoría avanza con pasos firmes para alcanzar sus objetivos.

Después de una pretemporada en Calella y Barcelona con saldo de un triunfo y dos empates, más las cuatro victorias y dos caídas ya en competencia dentro de la Oviedo Cup, los resultados deportivos indican una buena cosecha en suelo europeo, lo que habla de la calidad y compromiso del talento hecho en la LIGA TDP.

En ese sentido, destacar el gran trabajo de los 23 jugadores seleccionados, los 4 integrantes de Cuerpo Técnico, el staff de la LIGA TDP que estuvo al tanto del conjunto, así como el apoyo del Comité Ejecutivo para hacer realidad esta travesía, que nutre el desarrollo y crecimiento de estos talentosos futbolistas.

Todos los que conforman la gran comunidad de la LIGA TDP agradece el apoyo de la afición, familias, amigos y medios de comunicación que estuvo atenta al desempeño de esta Selección, pues sus mensajes de apoyo y buena vibra a miles de kilómetros de distancia sin duda fueron fundamentales para levantar el ánimo de

todo el plantel.

Esta segunda Gira Internacional España 2024 motiva a seguir brindando oportunidades únicas a jóvenes que inician su carrera profesional en la LIGA TDP, por lo que desde ahora, la División ya trabaja en una nueva travesía para el próximo ciclo futbolístico, siempre pensando en el desarrollo de sus afiliados y Jugadores.

¡Muchas gracias por permitirnos soñar juntos! ¡Muchas gracias, Selección LIGA TDP!

LIGA TDP VENCE AL VERIÑA EN OCTAVOS DE LA OVIEDO CUP

Unas horas antes, el mismo sábado, allá en tierras ibéricas, levantándose de un gol

a los mexicanos a ir por la voltereta y de inmediato la consiguieron, con un vistoso gol de Cristian Martínez al 16', el segundo de "Pollo" en la competencia.

Con el 2-1 a favor en la pizarra, la Selección LIGA TDP pudo controlar el partido y en el complemento encontró el tercero al 35' cortesía de Erick Espinosa, que se estrenó como romperredes.

Alineación Selección LIGA TDP: 1 Jesús Rafael Castillo Santibañez, 2 Diego Iván González García, 3 Jesús Yibram Morales Bonilla, 4 Ángel Emmanuel Sánchez Alvarado, 12 Adolfo Reynaga Núñez, 6 Rubén Mancilla de Loza, 15 Emilio López Lucio, 10 Roberto López Noriega, 11 Kevin Alejandro Martínez Bojórquez, 19 Erick Daniel Espinosa

última jornada de la primera etapa.

No obstante, el gran paso de la Selección LIGA TDP en la primera ronda permitió al equipo clasificarse a la Fase Final Oro de la Oviedo Cup 2024 como líder del Grupo H, por lo que en la ronda de los Octavos de Final se encontrará con el Veriña CF, segundo lugar del pelotón G, este sábado a las 13:30 horas en los Campos Federativos Gijón 1.

SELECCIÓN LIGA TDP LÍDER Y GOLEADOR EN LA OVIEDO CUP

En una demostración de su poder ofensivo y de la mano de un doblete de Tenoch Barba, la Selección LIGA TDP se lució en su juego

de la Jornada 3 al vencer por goleada de 6-0 al Club Hispano, para conseguir su tercer triunfo en igual número de juegos y de paso tomar, en solitario, el liderato del Grupo H dentro de la Oviedo Cup 2024.

Repitiendo el once que el día anterior derrotó al Real Sporting de Gijón, la oncená mexicana aprovechó desde el arranque del cotejo las facilidades del rival para fraguar la goleada, siendo las anotaciones de Alex Gregorio Román al 13' y Roberto López al 25' las que dieron la voz de ataque en el primer tiempo para el 2-0 parcial.

Con la intención de dar descanso a los jugadores de arranque, el estratega ingresó a una escuadra nueva para el complemento, que no desentonó y dio forma al abultado marcador. Tenoch Barba al 38' y al 47', Cristian Martínez al 40' y Adonái Briseño al 50' completaron el 6-0 final,

que da a la Selección LIGA TDP el liderato del Grupo H al sumar 9 puntos.

En el arranque de la Oviedo Cup, la Selección de la TDP ganó el primer juego por marcador de un gol a cero y el segundo lo ganaron por marcador de 2 goles a uno.

Antes de iniciar la Oviedo Cup, la Selección TDP, el 26 de marzo, en Barcelona, culminó con el pie derecho sus partidos de preparación, venciendo al Sant Andreu, de la Federación del Fútbol Español por marcador de 2 goles a uno, esto fue por la noche del martes, en el estadio del Campo Municipal Narcís Sala de Barcelona, el saldo de los juegos de preparación fue de un triunfo y dos empates.



Excelente trabajo en la TDP, el semillero del fútbol azteca y desde el año pasado adquieren roce internacional en Europa.

«de vestidor, la Selección LIGA TDP remontó y venció 3-1 al Veriña CF en la ronda de Octavos de Final de la Oviedo Cup 2024.

Un penal a segundos de iniciado el partido supuso una historia complicada para los mexicanos. El cuadro español hizo efectivo el tiro para poner adelante 1-0 a su escuadra.

Sin embargo, el conjunto de Julio César Álvarez no perdió la paciencia y de a poco fue buscando el empate y lo encontró al 14' con el tanto de Kevin Martínez, su tercero del campeonato.

La inercia por anotar el empate motivó

Hernández, 17 Cristian Andrés Martínez Ramos. DT Julio César Álvarez Ramírez También jugaron: 8 Ion Ioseba Arrese Alarcón, 7 Adonái Avelino Briseño Barajas, 9 Tenoch Barba Martínez y 21 Cristian Said Melgoza Mendoza.

SELECCIÓN LIGA TDP FINALIZA LÍDER DE GRUPO EN LA OVIEDO CUP

El viernes 29 de marzo, la Selección LIGA TDP concluyó la Fase de Grupos de la Oviedo Cup 2024 como líder del Grupo H, esto pese a caer por 2-0 con el Rayo C. Alcobendas B en partido pasado por lluvia en la cancha de Vallobín, correspondiente a la cuarta y

EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

VALIDO AL 31 DE MARZO 2024

*No aplica con otras promociones, aplica restricciones.

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos 311 218 0557

7 A 8 AM

la Mejor 96.5
¡AQUÍ NOMÁS!

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJOR965FM LAMEJOR965.COM MX/UTJAN

De semana santa

Fútbol en Santa Cruz

Mario Anguiano

Vaya partido que dieron en esa zona playera los cuadros de Santa Cruz "Oro" y "Amigos de Fliper y

Charly", estos se armaron y fueron a visitar al rival, como cada año en que buscan un enfrentamiento deportivo de ese calibre. Los compadres y excelentes



"Amigos de Fliper y Charly" fueron a jugar a la zona playera.

futbolistas, Tlocsin "Toto" Hernández y Rogelio "Camu" González encabezaron el grupo que enfrentó a la "Oro", un encuentro peleado en grado sumo, allá se lucha en serio para ganar, no se andan con medias tasas.

Solo que el equipo de los amigos también tiene lo suyo y el primer tiempo fue de una ventaja de 2-0, ya para la etapa complementaria los locales metieron un equipo más joven previniendo un resultado adverso.

Fue precisamente en este lapso que se vivieron las mejores acciones, el espectador era el ganador al ver esa clase de balompié de asociación. Al término del partido salomón dictó el marcador que fue de dos goles a dos.



Lo importante es divertirse haciendo deporte en esta semana de asueto.



Luto en el pancraccio nayarita, Rey David Hernández ha muerto físicamente.

Luto en la lucha libre

Ha fallecido Rey David Hernández

Mario Anguiano

Hay tristeza en este deporte, siempre duele la partida de alguien que conocimos, Rey David Hernández y este servidor fuimos condiscípulos en la escuela "Francisco I. Madero", David vivió por la calle Zapata entre Oaxaca y Morelia, en una vecindad. Se puede decir que fue de los pioneros del pancraccio nayarita, luego, retirado como luchador, aportó su gusto como réferi por algunos años, siempre entregado a la lucha libre. Creó una dinastía, de eso pueden hablar Valentín Hernández, "Mono Salvaje" y "El Soldado Infernal", pero también supo sembrar en sus hijos el noble oficio de panadero. Hace unos años, en el gimnasio Estatal "Niños Héroe" fue objeto de un homenaje junto a otros luchadores en un evento de mera justicia, lamentablemente perdió su última lucha contra la rudísima enfermedad del diabetes. Rey David Hernández marchó de este mundo la madrugada del día 29 de este mes de marzo, a su apreciable familia nuestras condolencias ante la irremediable pérdida. ¡Descansa ya en Paz amigo David! Por ahí nos encontraremos.



"Mono Salvaje", de la dinastía Rey David.

A un paso de amarrar el liderato

Tigres de Álica golea a los Halcones de Nayarit

** Con este resultado, los dirigidos por Leví Flores llegan a 61 puntos y le sacan 9 unidades de ventaja a Xalisco FC, a falta de tres juegos por disputar

Javier Carrillo

Los Tigres de Álica golearon 4-0 a los Halcones de Nayarit en la jornada 24 de la Liga TDP, y están a un triunfo de amarrar el liderato del grupo 15, tras partido celebrado en la Unidad Deportiva Juanelo. El primer tiempo entre ambos conjuntos terminó con empate sin goles, pero en la segunda mitad, Tigres

anotó cuatro goles que le dieron la victoria. Con este resultado, los dirigidos por Leví Flores llegan a 61 puntos y le sacan 9 unidades de ventaja a Xalisco FC, a falta de tres juegos por disputar en la temporada regular. La próxima semana, Tigres de Álica, ya clasificado a la liguilla, recibirá a Xalisco FC en la Unidad Deportiva Juanelo.



CRISOL DE ESTRELLAS

Mario Anguiano

Esta publicación tiene por finalidad principal informar de aquellos futbolistas, jóvenes, niños, cuya visión del deporte es sana, honesta y por ende, transparente, que tienen ídolos a quien imitar y todo un universo de deseos de llegar a ser, pero, sobre todo, que hacen que sus familiares se involucren en esto. Emiliano Ocegueda Delgado: Nacido un 06 de noviembre de hace 12 años, hijo de un portero, Roberto, y de Jeysi, personas que les gusta el fútbol y apoyar a sus hijos, Mariana y Sebastián son los otros. Otra cosa, el abuelo de Emiliano también es portero, apodado "El Gato" derrochó calidad en el torneo de barrios de la colonia "Miguel Hidalgo, luego él y su respetable esposa Ana Dena hicieron aquel equipo "Coras Vans" que fueron sub campeones en la liga de Chón.

Viene a colación esto para darnos de cuenta que por los genes de Emiliano llega eso de ser portero, en un encuentro reciente detuvo un penal. Juega en la categoría infantil en el equipo "Villas de La Cantera" en el torneo "Marco Antonio Díaz Ávalos", éxito Emiliano.

José Ángel Anguiano Mendoza:

Oriundo de Tijuana, Baja California, este jovencito también es portero, dicen que le llega esto por un abuelo

que tiene, muestra cualidades para cubrir con eficacia ese difícil puesto, quizá en esto cuenta que es un chico positivo, tanto para su familia como en sus estudios. Su hermano Ismael también es una destacado futbolista, campeón en varias ocasiones, ambos juegan soccer y al fútbol 7. Sean estas líneas como un estímulo para esa carrera de deportistas que van iniciando, José Ángel nació un 11 de mayo de 2011, tiene un futuro de vida promisorio, éxito.

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



-TE INVITAMOS A SER PARTE DEL MEJOR LUGAR PARA VIVIR EN TEPIC.

→ Biósfera Residencial.

Un lugar privilegiado por sus vistas panorámicas y su naturaleza generosa.

Una Biósfera de cotos seguros, calles tranquilas, innovadores espacios compartidos y senderos de libertad que huelen a pino y suenan a viento entre las hojas. Una Biósfera habitada por personas como tú, que valoran una vida serena y a la vez, en movimiento.

Esa Biósfera crece y cada día evoluciona para convertirse en el mejor lugar del mundo para vivir.

Aquí, en Tepic.

PINSA
INVIERTE AHORA
☎ 311 214 1802

Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

BIÓSFERA
RESIDENCIAL

www.biosferaresidencial.com.mx